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Ata n.º 02/2022 

 A vinte e três de novembro de dois mil e vinte e dois, pelas 21.00h, nos paços do 
concelho do Município de Sines, com a seguinte ordem de trabalhos, teve lugar a 
reunião do Conselho Municipal de Juventude, estando presente: -----------------------------
- 

Membro da Câmara Municipal: 

 Fernando Ramos (Presidente do Conselho Municipal da Juventude e Vereador com 
competências delegadas no pelouro da Juventude)  

 
Conselheiros: 

 Ricardo Brito (JS – Coordenador Concelhio) 
 Gonçalo Naves (Fundador e membro da direção da Associação MaiSines) 
 Tamara Dias (Associação + Juventude Sineense) 

 
 

Observadores Permanentes: 

 Tiago Camarão (Associação + Juventude Sineense) 
 Gil Gonçalves (Associação MaiSines)  
 Miguel Silva (DEVANEIO) 
 Jorge Mestre (Unidade Local de Saúde Litoral alentejano – unidade de Saúde de Sines) 
 Helena Jorge (Escola Secundária Poeta Al berto) 

 
 

Com a seguinte ordem de Trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

 
A – Intervenção do Público 
 
B – Período antes da ordem do dia 
 
C – Assuntos da ordem do dia: 
 
1. Aprovação da ata da reunião anterior; 
2. Informações Gerais; 
3. Apresentação do Orçamento relativo ao serviço de Juventude e Educação; 
4.Discussão do Plano de atividades 2023 do Gabinete da Juventude. 
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O Presidente do CMJ deu início à reunião eram 21h08 com o ponto A, intervenção do Público. 
 
Intervenção do Público: 

Não havendo nenhuma intervenção do público, o Presidente do CMJ deu início ao período antes 
da ordem do dia. 

Gil Gonçalves representante da Associação MaiSines deu uma nota de reconhecimento sobre a 
quinzena da juventude, a todos os intervenientes. 

Não havendo mais intervenções no período antes da ordem do dia, o presidente do CMJ deu 
início aos assuntos da ordem do dia: 

O presidente do CMJ, informou que a ata da reunião anterior iria ser aprovado na próxima 
reunião e por isso dei início ao ponto nº2 dos assuntos da ordem do dia, informações Gerais. 

Informações Gerais: 

O presidente do CMJ informou que a MOVIJOVEM, tinha enviado um inquérito aos jovens sobre 
o Cartão Jovem, tendo sido remetido aos contatos do CMJ para divulgação do mesmo. Informou 
também que estavam abertas o período de candidatura às bolsas de estudos municipais. 

Não havendo mais nada a acrescentar, o Presidente do CMJ deu início ao ponto 3 dos assuntos 
da ordem do dia. 

Fernando Ramos, o Presidente do CMJ, começou por informar que o orçamento que ia ser 
apresentado, ainda não estava aprovado eme reunião de Câmara, que era apenas a proposta 
que iria ser apresentada. Começou por falar sobre o orçamento para a educação e do Desporto, 
pois são duas áreas que estão interligadas à juventude. Sobre o orçamento da juventude, deu a 
palavra à técnica Marta Prata para falar sobre o Plano de atividades para 2023.  

A Assistente Técnica Marta Prata – apresentou o orçamento da juventude, ao mesmo tempo 
que apresentou o plano de atividades para 2023. 

Gil Gonçalves pediu a palavra e questionou a viabilidade de se criar um espaço aberto aos jovens 
criativos, em que possam expressar-se. 

De seguida o Presidente do CMJ deu a palavra ao Tiago camarão, que falou sobre o desinteresse 
por parte da juventude nas atividades organizadas e que provavelmente pelo facto de hoje em 
dia, com esta era digital, a informação ser tão rápida, que os jovens acabam por não reter toda 
a informação, nomeadamente das atividades direcionadas para os jovens. Sugeriu que devia 
haver um elemento físico de comunicação entre a autarquia e os jovens, que ajudasse a 
ultrapassar esta barreira. Pode ser que houvesse mais interesse. 
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Jorge mestre apresentou o programa Mais Contigo que visa trabalhar com os jovens na escola e 
fora dela, de forma a bordar a saúde mental e a sua prevenção. 

Ricardo Brito informou que, como representante do CMJ, esteve presente no último CM de 
Educação, tendo informado que aí foi discutida a descentralização de competências, e tinham 
sido apresentados os relatórios anuais do agrupamento das escolas de Sines e da escola poeta 
Al Berto. 

Finalmente Ricardo Brito também se mostrou favorável à posição de Gil Gonçalves e Tiago 
Camarão, pois é preciso que os jovens sintam que tem um papel importante na sua terra. 
Também disse que a comunicação deve ser melhorada, pois sente que é pouco ativa.  

O Presidente do CMJ transmitiu que o Município tem procurado dar destaque aos jovens, pelos 
diversos meios que tem ao seu dispor, na área desportiva, cultural e da educação, mas que 
levaria em linha de conta a preocupação de dar mais visibilidade à Juventude, comprometendo-
se a levar esse assunto ao Presidente da Câmara, detentor do pelouro da comunicação, e a quem 
compete a decisão final.  

Não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente do CMJ de Sines deu por encerrada a reunião. 

 

O Presidente do Conselho Municipal da Juventude 

 

Fernando Miguel Ramos 
 


